
Sube Fitch calificación

El compromiso anticipado de la nueva Administración federal y del Congreso por aprobar las reformas estructurales, así como la fortaleza de los fundamentos macroeconómicos del País, generaron un incremento en tres de sus calificaciones por parte de Fitch Ratings, según un comunicado.

La firma financiera aumentó las calificaciones de México de Esquer Default Ratings (Ir) de Largo Plazo en Moneda Extranjera a “BBB+” desde “BBB”.

Asimismo, subió la de IDR de Largo Plazo en Moneda Local a “A-” desde “BBB+” y la de Techo País a “A” desde “A-”.

En tanto, la calificación de corto plazo en moneda extranjera (IDR) se afirmó en “F2”.

Detalla que la fortaleza económica se apoya en la estabilización de la producción de crudo y el progreso en combatir la violencia.

REFORMA / Staff
